

Paprec recycle une forge

by **Le Moniteur - mardi, juillet 05, 2016**

<http://correspondances.fr/paprec-recycle-une-forge/>

Le groupe de recyclage Paprec a inauguré son usine la plus moderne à la mi-juin à Dieulouard (Meurthe-et-Moselle).

Implanté au bord de la Moselle sur les friches d'une ancienne forge à outils, le site s'étend sur 50 000 m² et présente une capacité annuelle de 35 000 t de déchets issus de la collecte sélective de 18 collectivités. L'adaptation de la chaîne de tri a mobilisé un investissement de 12 millions d'euros.